

Stv. Retzerau erkundigt sich nach der von ihm in der Ratssitzung am 04.03.2020 vorgebrachten Bitte, die verblässenden Fahrbahnmarkierungen der Fußgängerüberwege im Stadtgebiet wie z. B. am Kreisverkehr „Deutsches Eck“ und der Fahrradschutzstreifen in Talstraße und Markstraße instand setzen zu lassen.

Herr Hoseus führt aus, dass der für die Unterhaltung der B 55 zuständige Landesbetrieb Straßen.NRW im Rahmen einer größeren Ausschreibung die Fahrbahnmarkierungen erneuern wird.

Der Auftrag für die Erneuerung der Fahrbahnmarkierung an den Schutzstreifen für Radfahrer in der Talstraße und Markstraße soll laut Herrn Hoseus bis zum Herbst durchgeführt werden.